GRIFOLS

Grifols amplía su capacidad de producción de diagnóstico en EE. UU. con una nueva planta en San Diego

- Grifols Diagnostic ha comenzado a producir sus tarjetas DG Gel, una tecnología clave en las pruebas pretransfusionales de pacientes y donantes, así como reactivos de hematíes, en una nueva planta de fabricación ubicada en su campus de San Diego (California) tras recibir las aprobaciones de la FDA.
- Estas nuevas líneas de producto refuerzan la capacidad productiva del campus, donde ya se fabrican los reactivos para el sistema Procleix Panther, utilizados para el cribado de enfermedades infecciosas en donantes de sangre, plasma y tejidos.
- A lo largo de la última década Grifols ha ampliado estratégicamente sus instalaciones de producción en EE. UU. para estar más cerca de pacientes y donantes en este importante mercado en crecimiento.

Barcelona, 16 de octubre de 2025 - Grifols (MCE: GRF, MCE: GRF.P NASDAQ: GRFS), compañía global del sector salud y líder en la producción de medicamentos derivados del plasma y soluciones diagnósticas innovadoras, ha anunciado hoy que ha comenzado a fabricar tarjetas DG Gel y reactivos de hematíes (glóbulos rojos) en su nueva planta del campus de San Diego, California (EE. UU.), tras recibir las aprobaciones de la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA) estadounidense.

La producción de la tecnología de tarjetas DG Gel, empleada en las pruebas de tipado sanguíneo para garantizar la compatibilidad pretransfusional entre donantes y pacientes, permitirá responder a la creciente demanda de soluciones de tipado sanguíneo en EE. UU. Cada año se transfunden cerca de 16 millones de componentes sanguíneos. Se trata de un mercado altamente especializado que se espera que crezca un 6,9% hasta alcanzar los 1.200 millones de dólares en 2030.

La planta de San Diego también ha comenzado la producción de reactivos de glóbulos rojos, tras recibir la aprobación de la FDA. Estos reactivos están especialmente formulados a una concentración del 0,8% y son utilizados en las tarjetas DG Gel para determinar, tanto el grupo sanguíneo como la presencia de anticuerpos inesperados, proporcionando seguridad transfusional en las pruebas de compatibilidad.

"Estados Unidos sigue siendo el principal mercado para nuestro negocio de diagnóstico y, por tanto, es crucial que ampliemos y diversifiquemos nuestras operaciones en este país", afirma Antonio Martínez, presidente de Grifols Diagnostic. "El inicio de la fabricación de la línea de las tarjetas DG Gel, así como de los reactivos de glóbulos rojos, en nuestra nueva planta de San Diego son pasos importantes para estar más cerca de los donantes y pacientes estadounidenses, y para responder a las crecientes necesidades en medicina transfusional. Nuestro campus de San Diego es hoy uno de

¹ Cruz Roja Americana. (s.f.). Blood needs & blood supply. https://www.redcrossblood.org/donate-blood/how-to-donate/how-blood-donations-help/blood-needs-blood-supply.html
² Grand View Research. (s.f.). The United States blood typing market size & outlook, 2030. Horizon by Grand View Research.

los centros más importantes de medicina transfusional en el mundo y uno de los pocos dedicados exclusivamente a este campo".

Con esta nueva planta, Grifols ha ampliado su capacidad de fabricación en EE. UU. durante la última década. La compañía posee y opera una de las mayores instalaciones de fraccionamiento de plasma del mundo en Clayton (Carolina del Norte), donde sigue invirtiendo para aumentar su capacidad. La presencia de Grifols en EE. UU. incluye también cuatro plantas en California: Los Ángeles, Vista, Emeryville y San Diego, las dos últimas dedicadas al negocio de diagnóstico de la compañía.

La planta de alta tecnología amplía la capacidad global de diagnóstico de Grifols

La nueva instalación, de más de 6.800 metros cuadrados y diseñada por Grifols Engineering, cuenta con tecnologías de producción altamente automatizadas, un laboratorio de control de calidad de última generación, un almacén y oficinas. La nueva planta casi duplica el tamaño del campus de Grifols en San Diego.

Con la producción de tarjetas DG Gel y reactivos de glóbulos rojos en San Diego, el campus amplía su producción más allá de los reactivos que ya fabrica para el sistema Procleix Panther, plataforma líder para el cribado de patógenos en muestras de sangre y plasma. Como centro clave de diagnóstico, el campus cuenta con una superficie de más de 18.200 metros cuadrados y una plantilla de más de 230 personas que cubren múltiples áreas, incluyendo I+D, calidad, finanzas y recursos humanos.

La producción de tarjetas DG Gel y reactivos de glóbulos rojos en EE. UU. se suma a la de las plantas de Parets del Vallès (España), Düdingen (Suiza) y Melbourne (Australia). Esta diversificación permite atender rápidamente las necesidades cambiantes de los clientes en todo el mundo, así como cubrir posibles contingencias en la cadena de suministro.

Las tarjetas DG Gel, un éxito de la unidad de Grifols Diagnostic

Grifols, reconocido líder mundial en medicina transfusional, cuenta con la tecnología de tarjetas DG Gel, una herramienta de alta calidad y crítica para determinar grupos sanguíneos y garantizar la compatibilidad transfusional. Además, esta tecnología permite identificar otras complicaciones clínicas, como el riesgo fetal en casos de incompatibilidad Rh en mujeres embarazadas.

El sistema DG Gel de Grifols, basado en la tecnología de aglutinación en columna, se procesa en los instrumentos Erytra y Erytra Eflexis, también fabricados por la compañía. Estos equipos permiten obtener resultados de forma rápida y precisa en centros de donación de sangre y plasma, así como en laboratorios de inmunohematología.

Desde el lanzamiento de las tarjetas DG Gel de Grifols en EE. UU. hace más de diez años, la cuota de mercado de Grifols no ha dejado de aumentar y el negocio de diagnóstico de la compañía en el país actualmente crece a un ritmo de doble dígito.

A nivel global, los ingresos de la unidad de negocio de diagnóstico de Grifols crecieron un 2,8% a cambio constante en el primer semestre de 2025, en comparación con el mismo periodo de 2024, y el negocio de tipado sanguíneo crece a ritmo de doble dígito. Grifols Diagnostic alcanzó un crecimiento del 15% en Norteamérica en 2024.

Sobre Grifols

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909 comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y el conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan su innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas. Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías en cuatro áreas terapéuticas principales: inmunología, enfermedades infecciosas, neumología y cuidados intensivos.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo, con unos 400 en Norteamérica, Europa, África y Oriente Medio, y China.

Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporciona suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrece herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 23.800 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

Las acciones clase A de la compañía cotizan en la bolsa española y forman parte del IBEX-35 (MCE:GRF). Las acciones sin voto (clase B) de Grifols cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE:GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (NASDAQ:GRFS).

Para más información sobre Grifols, visite www.grifols.com.

MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Grifols Press Office media@grifols.com Tel. +34 93 571 00 02

Estudio de Comunicación equipogrifols@estudiodecomunicacion.com Aída Prados y Guiomar Pérez Tel. +34 91 576 52 50

INVERSORES:

Relaciones con inversores y sostenibilidad inversores@grifols.com - investors@grifols.com sostenibilidad@grifols.com Tel. +34 93 571 02 21

AVISO LEGAL

Los hechos y cifras contenidos en este informe que no se refieren a datos históricos son "proyecciones e hipótesis futuras". Palabras y expresiones como "creer", "esperar", "anticipar", "predecir", "esperar", "pretender", "debería", "intentará consequir", "se estima", "futuro" y expresiones similares, en la medida en que se refieren al grupo Grifols, se utilizan para identificar proyecciones e hipótesis futuras. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y predicciones del equipo directivo en el momento de redactar este informe, y éstas están sujetas a una serie de factores que hacen que los resultados reales puedan ser materialmente diferentes. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con sus propias actividades, tales como la escasez de suministros de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición en el mercado de productos de la competencia, o cambios en el marco regulatorio de los mercados en los que opera, entre otros. A la fecha de elaboración de este informe, el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para mitigar el potencial impacto de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar las proyecciones o hipótesis de futuro para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de redacción de este informe, salvo cuando sea expresamente requerido por la legislación aplicable. Este documento no constituye una oferta o invitación a la compra o suscripción de acciones de conformidad con lo dispuesto en la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de Mercados de Valores y Servicios de Inversión, y en la normativa de desarrollo de dicha legislación. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, venta o canje, ni una solicitud de oferta de compra, venta o canje de valores, ni una solicitud de voto o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información contenida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.